

MOT-Internet	Kann ich über M.O.T.-Internet melden lassen und für das Turnier mein eigenes Auswertungsprogramm verwenden?	12.07.2020
INT-0405-01		

Natürlich kannst Du das. Das ist eine der besonderen Stärken von M.O.T.-Internet. **Dein Verein spart bei jedem Turnier ca. 30 Euro an Gebühren für die Nutzung eines entsprechenden Konkurrenzproduktes.**

Hinzu kommt, dass M.O.T.-Internet die **Anforderungen der DSGVO** uneingeschränkt erfüllt und den veranstaltenden Verein diesbezüglich **wirksam schützt**. Du läufst nicht Gefahr, dass Dir ein „frustrierter Jurastudent“ das Turnier „lahmlegt“, Deinen Verein mit Verstoß Anzeigen überschüttet und daraus abgeleitet „finanzielle Forderungen“ stellt (alles schon passiert).

Du kannst die Turnieranmeldungen als Datei im Excelformat (unser Standardverfahren) exportieren. Den Aufbau der Datei (Feldfolge) bestimmst Du selbst. Bei der Weitergabe von Schlüsselbegriffen kann ein einmaliger Eingriff durch die M.O.T.-Hotline sinnvoll sein oder notwendig werden. In diesem Fall musst Du Kontakt mit der M.O.T.-Hotline aufnehmen.

### **Unsere dringende Empfehlung:**

Nimm in jedem Fall Kontakt mit der M.O.T.-Hotline auf und lasse Dich über die beste Vorgehensweise beraten. Bei „Schnittstellen“ steckt oft der Teufel im Detail. Die Beratung ist kostenlos und Du ersparst Dir u.U. eine Menge Frust und Zeit. Wenn Anpassungen notwendig sind, führen wir sie natürlich kostenlos für Dich durch.

Fragen zur Schnittstelle sollten mindestens 4 Wochen vor dem Turnier geklärt sein.